
5 Pièces

220 m²

Réf. 82298255

3 380 000 €

Vallauris
Appartement à vendre (06220)
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Situé  à  Cannes,  dans  le  secteur  exclusif  de  Cannes  Éden,  ce  bien

unique de 220 m², mélange entre villa et appartement, occupe le 3ème

et  dernier  étage  d'une  résidence  prestigieuse  de  la  Californie.  Il  offre

une vue panoramique exceptionnelle sur la mer, Palm Beach et les îles

de  Lérins.L'appartement  se  compose  d'une  vaste  pièce  de  vie  avec

cuisine,  quatre  chambres  en  suite,  et  bénéficie  d'un  extérieur

exceptionnel  avec  un  jardin  et  une  terrasse  privative  de  260  m²,

équipée d'un patio et d'un bassin. Ce bien, au calme et face à la mer,

offre un cadre de vie des plus privilégiés.Bien soumis au ...

Located  in  Cannes,  in  the  exclusive  Cannes  Éden  area,  this  unique  220  sqm

property, a blend of a villa and an apartment, occupies the 3rd and last floor of a

prestigious  residence  in  La  Californie.  It  boasts  a  stunning  panoramic  view  of  the

sea,  Palm  Beach,  and  the  Lérins  Islands.The  apartment  consists  of  a  large  living

space with a kitchen, four en-suite bedrooms, and features an extraordinary private

outdoor area with a 260 sqm garden and terrace, complete with a patio and a pool.

This  property,  quiet  and  facing  the  sea,  offers  a  most  privileged  living

environment.Property subject to ...
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